

Danramil 14/Mangkutana Hadiri Pengukuhan Polsubsektor Tomoni Timur Jadi Polsek

Suhardi - LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID

Apr 7, 2021 - 11:15



LUWU TIMUR – Kapolres Luwu Timur mengukuhkan Polsubsektor Tomoni Timur menjadi Polsek Tomoni Timur yang dilaksanakan di Mapolsek Tomoni Timur, Desa Kertoraharjo, Kecamatan Tomoni Timur, Luwu Timur Rabu, (7/4/2021).

Hadir dalam kegiatan pengukuhan Polsubsektor Tomoni Timur menjadi Polsek Tomoni Timur tersebut, Kapolres Luwu Timur, AKBP Indratmoko, Ketua DPRD

Kabupaten Luwu Timur, Bupati Luwu Timur di wakili Asisten I, Senfri, Kepala Kejaksaan Negeri Kabupaten Luwu Timur, Zubair, Danramil 14/Mangkutana, Kav. Munahid Kapolsek Jajaran Polres Luwu Timur, I Pandite, Babinsa dan Babhinkamtibmas Tomoni Timur dan Kades Se-Kec. Tomoni Timur Kabupaten Luwu Timur

"Hari ini kita melaksanakan pengukuhan atau peresmian Polsubsektor Tomoni Timur menjadi Polsek Luwu Timur, karena merupakan salah satu program prioritas bapak Kapolri bahwa di satu kecamatan harus ada satu Polsek, di wilayah Kabupaten Luwu Timur masih ada beberapa Polsek yang menghandel dua hingga tiga Kecamatan. Kedepannya kami berusaha wujudkan, dengan berkordinasi Pemerintah Daerah untuk sementara meminjam lahan untuk kita gunakan agar disetiap kecamatan harus ada satu Polsek, harapannya dengan terbentuknya satu kecamatan satu polsek akan mempercepat pelayanan kepolisian kepada masyarakat." Jelas Kapolres Luwu Timur AKBP Indratmoko.

"Tentunya ini akan menimbulkan ke harapannya dengan terbentuknya Polsek Tomoni Timur ini benar-benar hadir memberikan pelayanan terhadap masyarakat khususnya masyarakat Kecamatan Tomoni Timur," Imbuh AKBP Indratmoko.

Dandim 1403/Sawerigading Letkol Inf. Gunawan diwakili Danramil 14/Mangkutana, Kapten Kav. Mukahid saat ditemui disela-sela kegiatan menyampaikan selamat atas pengukuhan Polsubsektor Tomoni Timur menjadi Polsek, tentunya kedepan ini dapat meningkatkan Kamtibmas di kewilayahan sehingga Kecamatan Tomoni Timur tetap aman dan kondusif.

"Harapannya dengan ditingkatkannya Polsubsektor menjadi Polsek Tomoni Timur kedepannya TNI-Polri bisa semakin bersinergi dalam membantu dan melayani persoalan yang dihadapi oleh masyarakat," kata Kapten Kav. Mujahid.

Acara pengukuhan Polsubsektor Tomoni Timur menjadi Polsek Tomoni Timur ditandai oleh pemotongan tumpeng, penandatanganan prasasti oleh Kapolres Luwu Timur AKBP Indratmoko di dampingi Forkopimda dan dilanjutkan pengecekan kantor Polsek Tomoni Timur.(JIS)